



Inauguration par le ministre de la santé, Jean François Mattei de l'unité pour adolescentes à l'Institut Gustave Roussy , ici en présence de Aury Caltagirone, Conseillère en Image Personnelle pour adolescentes et jeunes adultes.



Thomas Tursz, (Directeur de l'IGR), Aury Caltagirone (Conseillère en Image Personnelle, Bertrand Devevey (Directeur de la Communication) Laurence Brugières, responsable de la unité intégrée au service de pédiatrie

MATTEI AU CHEVET DES ADOS

Ce début de semaine a été agité au sein de la toute nouvelle unité des adolescents de l'Institut Gustave-Roussy (IGR), à Villejuif. Lundi, patients, parents et soignants ont eu la visite - de plus de deux heures ! - du ministre de la Santé, Jean-François Mattei. «C'est un moment étoilé et intense que j'ai passé dans ce service», a confié le locataire de l'avenue de Ségur en quittant Céline, une adolescente malade du cancer, qui a guidé le ministre dans l'atelier d'arts plastiques de l'unité. «Ce qui se fait ici, à l'IGR, est exemplaire», a repris Jean-François Mattei. Si bien qu'il compte s'en inspirer dans le «plan cancer», réparti sur cinq ans, qu'il soumettra au président de la République fin février, avant de le rendre public début mars. C'est donc en pleine Opération Pièces jaunes - soutenue par Bernadette Chirac - que le ministre a fait escale dans cette unité pour adolescents malades du cancer. «Pièces jaunes» qui ont d'ailleurs servi, en partie, à financer la création de ce service. Jean-François Mattei a, en outre, profité de cette visite pour rappeler l'intérêt de proposer des unités adaptées aux 15-25 ans, «qui n'ont leur place ni en pédiatrie ni avec les adultes». Ainsi n'a-t-il pas oublié de mentionner l'importance du projet de Maison des adolescents prévue à l'hôpital Cochin. Projet également très cher à la première dame de France...